

## Annexe détachée

### Rappel des échanges avec monsieur Polverelli durant l'AGE du 25 septembre 2021

Il est brièvement rappelé que Hervé Mosca a tenté de joindre sans succès monsieur Polverelli plusieurs fois depuis l'automne dernier. A l'occasion d'un rendez-vous début mai avec Marie-Hélène Pascal, monsieur Polverelli s'était engagé à organiser l'AGO fin juillet / début Août.

Cette promesse étant restée sans suite, une convocation d'AGO a été lancée le 12 juillet par Hervé et Marie-Hélène, pour une assemblée le 7 août 2021.

Ce RDV s'est finalement transformé en réunion de préparation, pour des raisons d'apaisement, compte tenu du mail collectif de monsieur Polverelli, du 1<sup>er</sup> Août, contestant la tenue de cette AGO.

Par la suite d'autres courriers ont été échangés :

**5 août** : mail personnel de Marie-Hélène l'invitant à présider cette réunion, lui rappelant son engagement et la volonté collective de tenir cette AGO.

**6 août** : réponse de monsieur Polverelli déclinant la demande.

**15 août** : envoi du CR de réunion du 7 août avec attestation à renvoyer.

**6 septembre** : courrier en AR de Hervé et Marie-Hélène lui redemandant instamment d'organiser une AGE avant fin septembre, avec en copie les attestations de la vingtaine de membres, pour preuve de cette volonté collective.

**10 septembre** : monsieur Polverelli maintient par mail le caractère injustifié de notre demande, précise avoir décidé une AG le 28 décembre prochain, et met en copie un mail du maire, du 6 août soit la veille de la réunion du 7 août, donnant les disponibilités, pour le maire et une salle, le 13 ou le 20 Août !

**11 septembre** : courrier en AR lui renouvelant notre demande, lui rappelant les statuts et fixant un rétro-planning de réponse pour une AGE en septembre.

**14 septembre** : sans réponse de monsieur Polverelli, les convocations d'AGE sont envoyées.

**23 septembre** : mail collectif de monsieur Polverelli, partageant la réponse faite à Hervé et Marie-Hélène du 10 septembre, et le mail du maire sur sa disponibilité et celle d'une salle de réunion le 13 et le 20 août.

Comme tous les propriétaires des deltas, Monsieur Polverelli a été destinataire de tous les mails envoyés en vue de préparer cette réunion et y a donc été convié.

Suite à la réunion du 7 août, 28 membres de l'association ont attesté demander la tenue d'une AGE au plus tard en septembre, raison pour laquelle cette AGE s'est tenue le 25 septembre à l'initiative de 1/5 des membres de l'association.

Le contenu des échanges avec monsieur Polverelli reste à disposition des membres.